

沙代のつづやき



10月7日(日)

徳山神楽に参加しました。8月の徳山の盆踊りに続いて2度目の笛吹きでした。うまく吹けるようになったかなと思いましたが♪今回は協力隊のOGの皆さんと弓を持って舞う「八幡の舞」にも挑戦しました！



10月13日(土)

接岨湖にある奥大井湖上駅で結婚式がありました。新郎新婦が南アルプスあぶとラインに乗って登場。緑あふれる湖の上での結婚式を見るのはもちろん始めて！新郎新婦はもちろん、お祝いに駆けつけた方々がみんな笑顔で、とても幸せそうな川根本町ならではの結婚式でした☆



10月27日(土)

「寸又峡もみじまつり」と「寸又峡和紙のあかり展」を見に行ってきました。たまたま入った古民家カフェでお茶の手揉みを実演していましたよ♪



10月28日(日)

エコツアーの自然薯収穫＆調理体験に参加。みんなで自然薯の収穫を体験、自然薯のフルコースを料理して食べました！エコツアーは毎回、初対面の参加者の方々が仲良く話していて、とても雰囲気良くすごいです☆



10/7

徳山神楽でのワンショット



10/12

農林業センターであけび発見！甘かった～



10/20

和紙のあかりに癒される



10/28

自然薯をみんなでとろろにしました

「柿」「自然薯」「サツマイモ」「サトイモ」を収穫して食べたり、いただいたり。川根本町の秋を満喫しています♪
10月は神楽や湖上結婚式、寸又峡和紙のあかり展など体験しました。この土地に住む皆さんの活動が、私には全て新鮮に映り、うれしく思います。寒くなってきましたが、風邪には気を付けてくださいね。
緑のふるさと協力隊・吉田沙代

